
 
 
 
 
 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA TRECE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTIUNO 

  

1 
 

Debido al Aislamiento Social Preventivo Obligatorio dispuesto en nuestro País a raíz del COVID 19, se 
reúnen de modo remoto, según el Protocolo detallado en el ANEXO I de la Resolución HCD 2/20, el día 
trece de octubre de dos mil veintiuno a la hora dieciocho con seis minutos, los/as consejeros/as: Prados, 
Peralta, Soria, Castellán, Scocco, Guerra Martínez, Aguirre, Toledo García, Sánchez, Sampietro  y Sírtori. 
Se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la 
actuación como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del 
siguiente Orden del día: 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
NO SE PRESENTAN INFORMES 
 
3. DESPACHOS DE COMISIÓN CONJUNTA 
 
SITUACIÓN DOCENTE 

1. 2020-00123616 - (CUDAP 50545/2019) D.I. ROMINA TÁRTARA. SOLICITA SE LE INFORME 
SOBRE SU DESIGNACIÓN DOCENTE EN LA CÁTEDRA DE DISEÑO I A. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO RECOMENDADO POR LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, NO 
HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE LA D.I. ROMINA TÁRTARA, DE LA MEJORA DE DEDICACIÓN EN 
EL CARGO DE PROF. ADJUNTA CON DEDIC. EXCLUSIVA INTERINA, EN LA CÁTEDRA DE DISEÑO 
INDUSTRIAL I-A. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, CULASSO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

2. 2021-00456567 - D.I. TÁRTARA, ROMINA. SOLICITA REGULARIZACIÓN DE SITUACIÓN 
DOCENTE. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: TRASLADAR EL CARGO DE PROF. ASISTENTE CON DEDICACIÓN EXCLUSIVA, POR 
CONCURSO, CON EL QUE SE DESEMPEÑABA LA D.I. ROMINA ANDREA TÁRTARA EN LA CÁTEDRA 
DE DISEÑO INDUSTRIAL I “B” CON CARGA ANEXA EN INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL “B”, A 
LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL “B”, PRODUCIENDO LA FINALIZACIÓN DE 
SU DESIGNACIÓN EN DICHO CARGO, Y DESIGNÁNDOLA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE CON 
DEDIC. SEMIEXCLUSIVA, EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL “B”, 
TRASLADÁNDOLE LA VIGENCIA DE CONCURSO QUE OSTENTA EN EL CARGO DE PROF. ASISTENTE 
CON DEDICACIÓN EXCLUSIVA. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, VERÓN, CULASSO. 
APROBADO 
 
MEDIDAS DISCIPLINARIAS 

3. 2021-00278689 - PROF. ADJUNTO DISEÑO INDUSTRIAL 4 TF. SOLICITA APLICACIÓN DE 
MEDIDAS DISCIPLINARIAS. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: APLICAR A PARTIR DE LA FECHA, AL ESTUDIANTE JOEL DAVID MACKERN, LA 
SIGUIENTE SANCIÓN: SUSPENSIÓN DE 4 MESES, SEGÚN EL ART. 9° DEL REGLAMENTO DE 
INVESTIGACIONES ADMINISTRATIVAS.  
SE SUGIERE AL ESTUDIANTE PRESENTAR A LA CÁTEDRA UN NUEVO TEMA Y ESQUEMA DE 
ABORDAJE PARA SU TRABAJO FINAL. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, VERÓN. 
APROBADO CON ABSTENCIONES DE LAS CONSEJERAS SAMPIETRO, SÍRTORI Y SANCHEZ 

 
ACADÉMICAS 

4. 2021-00504696 - D.I. ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA FORMULARIO DECLARACIÓN DE 
INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGN. ELECTIVA, DEL 
"TALLER DE DISEÑO DE DISPOSITIVOS SONOROS - BIENAL DE MÚSICA 2021". 
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El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL "TALLER DE DISEÑO DE DISPOSITIVOS 
SONOROS - BIENAL DE MÚSICA 2021", EN EL MARCO DE LA BIENAL DE MÚSICA CÓRDOBA 
ORGANIZADA POR EL SINDICATO DE MÚSICOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA, Y DESARROLLADO 
LOS DÍAS 5, 7, 12, 14, 23 Y 30 DE OCTUBRE DE 2021. 
OTORGAR 30 HORAS CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, CULASSO. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA SCOCCO 

 

5. 2021-00505304 - ARQ. MARÍA INÉS GIRELLI. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA, DEL TALLER VIRTUAL EN RED 
ARQUISUR 2021. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER VIRTUAL EN RED ARQUISUR 2021 
“UNIVERSIDAD Y SOCIEDAD EN LA POS PANDEMIA”. LATINOAMÉRICA Y LA CONSTRUCCIÓN PARA 
UN DESARROLLO RECÍPROCO, DESARROLLADO DEL 20 AL 30 DE AGOSTO DE 2021. 
OTORGAR 60 HORAS CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, VERÓN, CULASSO. 
APROBADO 
 

6. 2021-00522678 - LIC. ALLENDE POSSE, MARÍA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
INSTITUCIONAL LA VINCULACIÓN ENTRE LA CARRERA DE ESPEC. EN ENSEÑANZA 
UNIVERSITARIA DE LA ARQ. Y DISEÑO Y LA ASESORÍA PEDAGÓGICA. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL LA EXPERIENCIA DE VINCULACIÓN ENTRE LA 
CARRERA DE ESPECIALIZACIÓN EN ENSEÑANZA UNIVERSITARIA DE LA ARQUITECTURA Y EL 
DISEÑO Y LA ASESORÍA PEDAGÓGICA FAUD. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, VERÓN, CULASSO. 
APROBADO 

 
4. ASUNTOS ENTRADOS 
 
ACADÉMICAS 

1. 2021-00509525 - PROF. TITULAR DE ARQUITECTURA III C. SOLICITA DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD "RECORRIDOS URBANOS CORDOBA".  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

2. 2021-00504534 - D.I. ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA FORMULARIO DECLARACIÓN DE 
INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA A LA ASIG. ELECTIVA DEL 
"TALLER DE DISEÑO DE EXPERIENCIA/ ESCENARIO".  

 PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 2021-00585896 – PROF. ADJUNTA EQUIPAMIENTO B ARQ. M. J. VERÓN. SOLICITA 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE 20 CREDITOS EN LA 
ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS” DEL 
WORKSHOP HÁBITAT Y CIUDAD FEMINISTA.  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 2021-00461114 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA PROYECTO DE DIPLOMATURA EN TÉCNICAS 
CONSTRUCTIVAS EN MADERA. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
 RES. 463/21.  
 RES. 472/21.  
 RES. 473/21.  
 RES. 474/21.  
 RES. 475/21.  
 RES. 476/21.  
 RES. 477/21.  
 RES. 478/21.  
 RES. 479/21.  
 RES. 489/21.  
 RES. 490/21.  
 RES. 491/21.  
 RES. 492/21.  
 RES. 493/21.  
 RES. 496/21.  
 RES. 497/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
 RES. 1230/21.  
 RES. 1231/21.  
 RES. 1232/21.  
 RES. 1257/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.3.  DEL DECANATO 
 
 RESOLUCIONES AÑO 2021 DESDE EL Nº 913 HASTA EL Nº 1005 

DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2021 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 913, 914, 915, 916, 918, 919, 

920, 921, 922, 923, 924, 925, 932, 933, 934, 935, 936, 937, 938, 939, 952, 953, 954, 966, 967, 968, 
969, 970, 971, 972, 973, 974, 975, 976, 977, 982, 985, 986, 987, 988, 989, 992, 995, 1002, 1004         

 
APROBADAS 
 
7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 

 
 SITUACIÓN REFERENTE AL EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO DEL CENTRO DE ESTUDIANTES 
La consejera Sampietro como representante estudiantil del Centro de Estudiantes, pone en conocimiento 
del Consejo, que se advirtió que faltan elementos de propiedad del Centro de Estudiantes como banquetas 
y equipamiento de exterior. Dice que si la Facultad dispuso de esos elementos, el Centro necesita alguna 
certificación para dejar asentado en el libro correspondiente.   
El Vicedecano pregunta si el equipamiento es del Centro o de la Facultad. 
La consejera Sampietro responde que es del Centro de Estudiantes. 
El Vicedecano especifica la pregunta con respecto a que si el Centro de Estudiantes había comprado las 
banquetas que menciona la Consejera.  
La consejera Sampietro responde que no. 
El Vicedecano dice que no entiende qué es lo que falta, porque si es así es grave. 
La consejera Sampietro señala que por eso lo quiere dejar expresado en el seno del Consejo. 
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El Vicedecano indica que se debe ingresar una nota dirigida a la Decana exponiendo la situación y 
detallando los elementos faltantes. 
La consejera Sampietro reitera que hay faltante de equipamiento exterior cuyos materiales se compraron 
con los fondos del Centro, señalando por otro lado, que desde febrero del año dos mil veinte no se reciben 
fondos. Continúa diciendo que había banquetas que fueron restauradas por el Centro y que algunas mesas 
de la Agrupación están rotas y otras se usaron para otros destinos. Asimismo dice que se solicitó una 
reunión con la Decana, para presentarle la situación por escrito. Explica que las banquetas rotas de los 
talleres se donaron al Centro y allí fueron restauradas, se les cambiaron las bases, se numeraron, y 
actualmente faltan veinte que se buscaron por todo el edificio. Dice que se encontraron algunas detrás del 
escenario Rébora, pero siguen faltando. Señala que desconoce si a las otras Agrupaciones les pasó algo 
similar, pero que considera que no es la manera de convivir dentro de la Facultad. 
El Vicedecano señala que le llama la atención, porque la Facultad estuvo cerrada mucho tiempo, y que si 
ese equipamiento estaba, se debe poder encontrar en algún lado, porque nada se da de baja sin que quede 
asentado en patrimonio, y que tampoco cree que haya mala intención de hacer desaparecer cosas de la 
Facultad 
El Secretario indica a la Consejera que se presente una nota en la que expongan la situación. 
La consejera Sampietro dice que no sabe si le corresponde al Consejo o a la Decana. 
El Vicedecano dice que corresponde dirigir la nota a la Decana, porque es una cuestión patrimonial. 
Asimismo señala que él concurrió a la Facultad durante la Pandemia, y que al ver los microondas afuera 
contactó con la gente para que los retiraran, pero que no fueron. Continúa diciendo que los elementos 
deben estar en algún otro lugar, pero que de ningún modo piensa en hurtos. 
La consejera Sampietro señala que en la semana que transcurre ocurrió una situación rara con un 
Nodocente, que desconoce sus intenciones, pero que otras personas que están durante más tiempo en la 
Facultad han advertido que esa persona tiene malas intenciones. 
El Vicedecano dice que si la Consejera lo considera, debe realizar una denuncia, para demostrar eso. 
La consejera Sampietro dice que estuvo en el Área de Comunicación y corroboró que no hay cámaras que 
puedan validar que con respecto a las cosas que suceden haya sido esa persona.  
El Vicedecano dice que si se tiene el testimonio de que alguien está haciendo un daño a la Facultad, es 
grave, y tanto sea docente, nodocente o estudiante, se debe denunciar. Asimismo dice que no se puede 
mencionar que una persona ha hecho un daño si no se tienen las pruebas. 
La consejera Aguirre pregunta qué es lo que se ha constatado, si ha movido cosas de lugar o se ha llevado 
algo o ha roto cosas. 
La consejera Sampietro dice que se ha dirigido a los/as estudiantes en mal tono, con términos 
inapropiados, despectivos, incluso refiriéndose a su propia Agrupación. 
La consejera Aguirre insiste en la pregunta de que si se han constatado las malas intenciones, por ejemplo 
si quiere desaparecer cosas, porque esa es una situación distinta a la falta de respecto. Insiste que no 
entiende a qué se refiere la Consejera. 
La consejera Sampietro dice que es testigo de que se dirigió a un estudiante en tono amenazante, y que 
otras personas también manifiestan situaciones similares, pero que ella no sabe si hizo o no hizo algo. 
La consejera Aguirre agradece la exposición. 
El Vicedecano señala que corresponde que se haga una presentación formal referente a esa situación, 
porque reitera que ese tipo de cosas no deben pasar en ningún ámbito de la Facultad, de la Universidad y 
en ningún otro sitio, ya que si hay agresiones no se pueden dejar pasar. 
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria el día trece de octubre de dos mil veintiuno a la hora 
dieciocho con veintiocho minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día veintisiete de octubre de 
dos mil veintiuno a la hora dieciocho, la cual se realizará en modo remoto. Asimismo se fija una reunión de 
Comisión para el día veintisiete de octubre a la hora diecisiete. 
 

 


